



Le Ministre Décentralisation et du Développement Local (MINDDEVEL) Elanga Obam, valide la destitution du Maire, Me René Manfo, voulu par le Préfet du Mounjo Ndjana Yves Bertrand Noël et moins de 2/3 des Conseillers municipaux pour la plupart considérés comme démissionnaires puisqu'avant, volontairement et sans aucune explication, boycotté trois (3) conseils municipaux ordinaires convoqués par le Maire. Cette destitution fait suite à un Conseil municipal extraordinaire convoqué par le Préfet, sans atteinte du quorum et entaché d'innombrables autres irrégularités à l'instar du faux et usage de faux dénoncé en vain par le Maire.

Me Manfo remet sa toge et mobilise un collectif de confrères afin de le défendre contre cette forfaiture éhontée. Il faut le dire froidement : Elanga Obam est un petit type, sans couille, incapable de dire le droit devant un Préfet qui chante partout que ?quand lui, le Préfet, parle , Elanga Obam est qui pour s'opposer ?? Le contribuable camerounais doit savoir : c'est Me Manfo qui fit, à une certaine époque, condamner l'État du Cameroun à dédommager Paul Éric Kinguè à concurrence de FCFA 6 milliards et demi suite à des injustices similaires.

A vrai dire il faut des mesures récursives dans ce pays lorsque des fonctionnaires prennent des actes administratifs illégaux aboutissant à des condamnations de l'État du Cameroun à mettre

la main dans la poche pour réparer les torts à ses compatriotes.